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在荷蘭和挪威進行的兩站世界盃
賽中，擅長短距離項目的張虹

在女子500米和1000米比賽中均未能
進入前八名，滑行成績處於近幾年來
的低谷。張虹坦言，對自己的名次和
成績不是很滿意。

換教練及膝傷成績處低谷
「我覺得最近一段時間自己確實是

遭受到了很大的考驗吧，」張虹說，
「第一就是很突然地去換教練，然後
適應新的這個教練，然後適應新的計
劃。第二，也是最重要的一點就是我
的膝蓋。」原來在哈爾濱訓練的速度
滑冰國家隊短距離組早前已經解散，
該組的主教練、帶領張虹奪得索契冬
奧會女子1000米冠軍的馮慶波不再
帶隊，張虹現跟隨荷蘭外教皮特訓
練。
在平昌冬奧會周期，張虹受到了膝

傷困擾，世界盃前兩站戰績一般跟膝
蓋的傷勢也有很大關係。「我的膝蓋
（傷勢）嚴重的時候，每次下蹲基本
上能聽見裡面就是要碎了的聲音。」

張虹說。在張虹看來，雖然現在很
難，但將來有一天退役了，她會懷念
當運動員時的激情，「可能有一天，
當我退役了，或者當我不能站在冰場
的時候，我會很懷念現在的生活。」

冀平昌冬奧滑出好成績
兩個多月之後，張虹將出征平昌冬

奧會。4年前的索契冬奧會上，當時
還不廣為人知的她為中國代表團實現
了冬奧會速度滑冰金牌零的突破。如
今，儘管為傷病困擾，張虹仍然希望
全力以赴、爭取佳績。「自己還是希
望在平昌冬奧會上能滑出一個好成績
吧，不給自己的運動生涯留下遺憾。
我會全力以赴去對待我的比賽，因為
之前已經有過一屆冬奧會的經歷，所
以我希望在這次比賽上能滑出自己最
好的成績。」張虹說。
平昌冬奧會期間，張虹除了比賽

外，還將參加國際奧委會(IOC)運動
員委員會委員的競選，對此她也十分
期待。張虹說：「這次IOC的這個競
選對我來說真的也是很重要的。我也
希望能有一個速度滑冰運動員、能有
一個接替楊揚（現國際奧委會委員，
曾經擔任國際奧委會運動員委員會委
員）的人去站在那個位置上，然後為
我們國家、為我們這個項目來做更多
的貢獻，去搭建運動員跟奧委會的橋
樑。」 ■新華社
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昨日，楊揚、趙宏博、杜麗等退役和
現役的體壇明星匯聚北京冬奧組委，參
加北京冬奧組委運動員委員會第一次全
體會議。為使北京冬奧會更好地體現
「以運動員為中心」，發揮運動員在籌
辦工作中的作用，北京冬奧組委成立了
運動員委員會，其中楊揚擔任主席。
中國冬奧會首枚金牌得主、冬奧組委
運動員委員會主席楊揚在接受採訪時表
示：「今（昨）天我蠻激動的，這次這樣
重視運動員委員會的成立，又能這樣具
體地給運動員委員會下任務，我覺得對
我們來說是一個認可。我們的責任很
重，但是有熱情和激情把這件事做好。
2022年冬奧會將以運動員為中心，需要
了解運動員的需求，無論賽事籌辦，還

是運行保障，各方面都要以運動員的需
求為要求。」同時身為國際奧委會委員
的楊揚還說，北京冬奧組委運動員委員
會將為全世界運動員服務，從不同角度
聆聽他們的需求。 ■新華社

北京冬奧組委運動員委員會
楊揚擔任主席

據內地媒體昨日報道，里約
奧運會女排冠軍的國手惠若琪
日前參加活動時親承即將退
役。惠若琪是中國女排倫敦奧
運會與里約奧運會的核心隊
員，她在場上沒有朱婷的絕對
實力，也沒有王一梅凶狠的進
攻，但她在中國女排的整體陣
容中是不可或缺的一個環節。
2007年，年僅16歲的惠若琪
第一次出現在中國女排的大名
單中。此後，惠若琪的排球生
涯都與國家隊息息相關。2011
年，惠若琪在俞覺敏任教時期

成為隊中的絕對主力，並在當
年世界盃中收穫季軍直通倫敦
奧運會。2013年郎平出任中國
女排主教練，將惠若琪招之麾
下並任命為隊長。2015年世界
盃前夕惠若琪心臟出現問題無
緣最終的大名單。2016年里約
奧運會前，惠若琪經過兩次手
術後重新復出，並隨隊獲得
2016年里約奧運會冠軍。

找合適機會公佈
2017-2018賽季中國女子排球

超級聯賽江蘇女排大名單依然

有惠若琪的身影，但聯賽六輪
過後惠若琪卻不曾出現在賽
場。在這段時間，惠若琪出資
50萬用於惠若琪女排發展基金
的建立，前往青海參與支教活
動，參加各種娛樂或工藝活
動，惠若琪似乎離賽場愈來愈
遠。在日前的活動中惠若琪坦
言：「新賽季已經跟教練溝通
過了，然後這個賽季（排超聯
賽）也不會參加了，之後可能
也會找一個合適的機會跟大家
公佈一個退役的打算。」

■香港文匯報記者梁啟剛

女排國手惠若琪傳即將退役

對於接掌意大利國家隊主帥的問題，國足
的意大利籍主帥納比近日接受了意大利媒體
專訪時表示，和中國足協的合同要到2019
年到期，而且中國足協希望和他續約3年。

稱中國足協有意續約
對於未來意大利國家隊主帥的問題，納比

認為安察洛堤是最佳人選，「安察洛堤？他
是最佳人選，不過我認為選帥的問題是最後
需要考慮的。我會不會執掌意大利？我和中
國足協的合同要到2019年，而且他們想和
我續約到2022年。」
那麼，到底誰適合執教意大利國家隊呢？

納比說：「安察洛堤的執教經驗非常豐富，
他不需要任何建議都可以做得很好。現在的
情況下，安察洛堤是意大利隊最好的選擇，
我也很喜歡他。當然，其他人或許也可以做
得很好，但他們沒有執教國家隊的意願。」

■香港文匯報記者梁啟剛

香港飛馬與外援伊高解約
香港文匯報訊 港超聯賽榜次席的香港飛馬

昨日宣佈，與外援伊高解除合約；26歲的伊高
今季加盟飛馬，來自塞爾維亞的他，只曾為飛
馬6次正選上陣入兩球。

港籃總解釋代表隊缺東方將
香港文匯報訊 香港男子籃球代表隊本周

將出戰兩場籃球世界盃亞洲區外圍賽，可是
日前選出的 12 人大軍並沒有東方龍獅球
員，對此香港籃總副會長羅善行日前解釋，
因為東方龍獅的香港球員目前在東南亞籃協
轄下的東南亞職業籃球聯賽以本地球員身份
註冊，故無法代表屬東亞籃協轄下的香港籃
總出戰，現在香港籃總正繼續與國際籃球聯
會商討，望能讓東方龍獅球員為港男籃出
賽。

中國勞倫斯候選人名單出爐
2017中國十佳勞倫斯冠軍獎頒獎盛典日前公

佈了包括最佳男、女運動員、最佳團隊等10個
獎項的候選人名單，名單囊括了孫楊、蘇炳
添、寧澤濤、惠若琪、丁寧等熱門體育人物。
2017中國十佳勞倫斯冠軍獎頒獎盛典將於下月
20日在北京電視台大劇院舉行。

■新華社

短
訊

納比否認接掌意國帥印

香港文匯報訊（記者 潘志南）Samsung
2017年度香港傑出運動員選舉的選舉詳情於
昨天在奧運大樓舉行的記者招待會中公佈，
明日起開始接受轄下各屬會會員提名。港將

去年屢創佳績，出席記招的「女飛魚」陳健
樂和「欄后」呂麗瑤均看好「女車神」李慧
詩4奪「星中之星」。
為鼓勵市民一同參與這項一年一度的體壇

盛事，大會將會繼續
舉辦網上公眾投票，
並將於明年1月20日
在奧海城舉行公眾投
票記者招待會，屆時
將會公佈更多投票詳
情。另外，大會亦將
邀請本地傳媒機構的
體育記者投選他們心
目中的傑出運動員。
選舉結果將於明年3月
27日假香港會議展覽

中心大會堂舉行的頒獎典禮暨港協暨奧委會
周年晚宴中揭曉。另外，本年度所有選舉項
目的獎金將會增加，獎金總額高達港幣62
萬，大會亦呼籲各體育總會踴躍提名。

崔浩然平常心迎港劍擊賽
對於誰有機會成為「星中之星」？陳健樂

與呂麗瑤異口同聲表示，看好「女車神」李
慧詩 4奪「星中之星」，不過兩人又指
「Cue后」吳安儀亦有力挑戰「星中之星」
寶座。至於同樣出席活動的香港劍壇「花美
男」崔浩然，對於本月24日展開的香港公開
劍擊錦標賽，他表示會以平常心面對，打好
每一劍；同時他亦希望「男花」能獲得「傑
運」中的「最佳組合」提名。「男花」在全
運會做出歷屆最佳成績取得銅牌。

■33歲的本港羽毛球
男將魏楠，昨日在香
港紅磡體育館舉行的
香港羽毛球公開賽男
單外圍賽成功出線殺
入正賽；不過年僅21
歲的香港新星李卓耀
就無緣打入正賽。至
於混雙首圈賽事中，
港隊代表李晉熙/周凱
華以0:2不敵韓國選
手金元昊/申昇瓚。圖
為李晉熙在比賽中扣
球。

香港文匯報
記者潘志南攝

李慧詩被看好4奪「星中之星」 打入正賽
魏 楠
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